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Esta exposición se llama Otros barros.
Esta exposición muestra obras de arte
de artistas contemporáneos.
Los artistas han usado el barro, la alfarería y la cerámica
como material para crear sus obras. 
Hay varios tipos de obras de arte
como dibujos, collages, pinturas, 
esculturas y otro tipo de obras de arte.

La exposición es un homenaje a los alfareros
y a su trabajo.
Hay obras de 14 artistas españoles 
de arte contemporáneo 
que usan el barro como material para hacer sus obras.

Fíjate en la obra de la foto.
Se llama No comemos barro
y es de Pepe Murciego.
La obra muestra muchos utensilios
que sirven para comer y están hechos de barro.

Esto no es un dibujo

Luis Pérez Calvo es un artista 
que crea su obra con inspiración
en la música urbana, el cine o los tebeos.
En la fotografía puedes ver su obra
que se llama Radio Activity.
El título es igual que el de un disco publicado
en 1975 por una banda alemana
que se llama Kraftwerk.

Esta es una escultura de cerámica
con forma de radio antigua.
Sobre la escultura, 
el artista dibujó elementos 
relacionados con la música
como instrumentos, notas de música
o nombres de algún grupo de música.

Pepe Murciego
No comemos barro, 2020-2024

Luis Pérez Calvo
Radio activity, 2018
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Esta obra se relaciona con la obra de Marcel Duchamp.
En los primeros años de 1900
el artista Marcel Duchamp
hizo obras de arte con objetos de su vida diaria.
Esto revolucionó el arte y su función.

Esto no es una escultura

Esta obra se llama Agua Seca
y es de una artista que se llama Bettina Geisselmann.
La obra son dos cacharros de barro tumbados.
Los cacharros están hechos a mano.
Los cacharros pueden verse como esculturas separadas
pero la artista quiere exponerlas juntas.

Estos cacharros de barro servían
para guardar agua.
Los alfareros han mantenido el mismo diseño
durante siglos.

Bettina Geisselmann es una artista 
que crea obras de arte de distintas formas
como fotografía, pintura o instalaciones.

Esta obra es una instalación.
Una instalación es una obra de arte
en la que el artista usa un espacio 
para componerla.
Por ejemplo, el suelo o las paredes.
A veces, los espectadores pueden interactuar con la obra.

Bettina Geisselmann
Agua seca, 2021-2023
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Y esto tampoco es una escultura

Fíjate en esta obra que se llama Genealogías Violentas
Es una escultura formada por 31 platos
que tienen distintas formas y tamaños.
Son de color blanco y están colocados
uno encima del otro
sobre una caja de madera con 6 lados.
De la caja sale un audio
con los sonidos de la ciudad de Madrid
grabados en distintos barrios de la vida de la artista.

De los platos, salen dianas de cartón
que se usan para practicar tiro con pistola.

La artista se llama Nieves Correa.
Es una artista que trabaja varios tipos
de obras de arte.
Por ejemplo, esculturas o performance.

Las performances son acciones artísticas.
Los artistas crean performances con acciones, 
es decir, realizan arte en vivo. 
Para recordar y guardar información de las performances, 
los artistas utilizan vídeos, fotografías, escritos y dibujos.

Arte contemporáneo

Esta obra se llama Melena Rubia.
Es de una artista que se llama Elena Blasco.
Es una artista que realiza obras 
de distinta forma
como fotografía, pintura e instalación.

¿Te atreves a crear tu propia obra utilizando barro?
No necesitas modelar.
Puedes hacer muchos tipos de obras 
y esta exposición te da muchas ideas.
Puedes utilizar objetos hechos de barro
y no te olvides de ponerle un título. 

© Nieves Correa. VEGAP. Madrid, 2024. 
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© Elena Blasco. VEGAP. Madrid, 2024
Melena rubia, 2016
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¿Qué es Red Itiner?

La Red Itiner es un programa de colaboración
entre la Comunidad de Madrid
y los municipios de la Comunidad de Madrid.

El objetivo de la Red Itiner es llevar exposiciones
a los municipios que están en la Red
para que todas las personas puedan acceder
al arte y la cultura. 

¿Dónde puedes ver esta exposición?

Puedes revisar las fechas en el siguiente código QR:

O haz click aquí.

Cultura
Comunidad de Madrid

#expo_reditiner

Publicación realizada dentro del convenio firmado entre la Comunidad de Madrid 
y Plena Inclusión Madrid en 2024.
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